

## La Compagnie du Vent, Groupe ENGIE, inaugure l'un de ses plus puissants parcs éoliens



La Compagnie du Vent, filiale du Groupe ENGIE, vient d'inaugurer le parc éolien de l'Auxerrois d'une capacité totale de 32 MW. Situé sur les communes de Quenne et de Chitry-le-Fort dans l'Yonne, ce parc compte seize éoliennes de 2 MW qui produiront chaque année environ 80 millions de kilowattheures, soit la consommation électrique annuelle d'environ 33 300 personnes\*, l'équivalent de près de la population de la ville d'Auxerre. Il s'agit du 26<sup>ième</sup> parc éolien installé par la Compagnie du Vent (375 MW) et le 2<sup>ième</sup> dans la région Bourgogne-Franche-Comté.

La Compagnie du Vent a conçu cette installation au bénéfice du tissu économique régional et national et a investi 40 millions d'euros pour le développement de ce projet. Les mâts en acier des éoliennes ont été fabriqués en Côte d'Or, à Longvic, à 150 kilomètres du site. Pour la construction, La Compagnie du Vent a fait appel à des entreprises locales telles que la société « Rosa » basée à Epoisses (terrassements), à la société « Alios » basée en Haute-Saône (études de sol) ou encore à « ENGIE Ineo Réseaux Est » à Dijon (réseaux enterrés).

Avec ce nouveau parc éolien, La Compagnie du Vent réaffirme son ambition dans le développement de l'énergie éolienne, avec pour objectif d'atteindre plus de 700 mégawatts d'ici 2020.

### À propos de La Compagnie du Vent

*Pionnière en matière d'énergie renouvelable, La Compagnie du Vent a installé la première éolienne raccordée au réseau électrique national français en 1991 à Port-la-Nouvelle (Aude), puis le premier parc éolien en 1993. Elle a également installé le premier parc éolien marocain en 2000, à Al Koudia Al Baïda. La société est désormais un acteur de référence dans l'énergie solaire avec l'exploitation de neuf centrales pour une puissance totale de 75 MWc. Aujourd'hui, La Compagnie du Vent dispose d'un parc de production de plus de 450 mégawatts installés (éolien et solaire). L'entreprise, dont le siège social est basé à Montpellier, emploie près de 150 salariés. La Compagnie du Vent est une filiale d'ENGIE, un leader mondial de l'énergie, qui en détient 60%. ENGIE dispose d'un parc diversifié de plus de 10 000 MW de puissance installée, dont 60 % de source d'énergie renouvelable. ENGIE est leader dans l'éolien avec 1550 MW de capacité installée, leader dans le solaire avec une puissance de 600 MWc\* et 2<sup>ième</sup> producteur d'hydroélectricité avec une capacité installée de 3820 MW.*

\*puissance brute, développée, construite et exploitée en France.



**Contact presse :**

**Pénélope ANDRÉ, Service Communication**

Tél. : 04 99 52 63 04, e-mail : [penelope.andre@compagnieduvent.com](mailto:penelope.andre@compagnieduvent.com)

*Pour plus d'informations sur les installations de La Compagnie du Vent : ■ [www.compagnieduvent.com](http://www.compagnieduvent.com) ■*

*rubrique Parcs et Projets*